

Protokoll der 23. AStA-Sitzung am 18.09.2025

Beginn: 11:54 Uhr

Ende: 12:51 Uhr

Anwesend:

Merlin Heumann (PolBil)
Michel Kettmann (Außen)
Paul Rouven Kiel (Finanzen)
Robin Giese (Hochschule)
Sofia Dräger (Soziales)

Entschuldigt:

Janna Ouedraogo (Klima)
Jonas Stribrny (Vorsitz)
Jordis Niemeyer (GenDiv)
Lukas Bischoff (Kultur)

Moderation: Paul Rouven Kiel

Protokoll: Jennifer Weinhold

Tagesordnung

TOP 0	Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit
TOP 1	Annahme des Protokolls der 22. Sitzung (04.09.2025)
TOP 2	Feststellung der Tagesordnung
TOP 3	Berichte der Referent*innen
TOP 4	Raumvergabe
TOP 5	Gartennutzung
TOP 6	Stilbrvch Nutzung
TOP 7	Finanzanträge
TOP 8	Schlüssel
TOP 9	Initiativen Förderung
TOP 10	Weitere Beschlüsse und Mündliche Anträge
TOP 11	Verschiedenes

TOP 0: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Paul Rouven Kiel eröffnet die Sitzung. Es wurde ordnungsgemäß geladen und die Sitzung ist beschlussfähig.

TOP 1: Annahme des Protokolls der 22. Sitzung (04.09.2025)

Die Annahme des 22. AStA-Protokolls wurde auf die nächste Sitzung vertragen.

TOP 2: Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde *einstimmig angenommen*.

TOP 3: Berichte der Referent*innen

Vorsitz

Entschuldigt

Finanzen

- Urlaub
- Klärung einer kurzfristigen Vertretung für die Geschäftsstelle
- Korrekturvorschläge für die das Ersti-Booklet
- Treffen mit dem Studiwerk

Soziales

Hochschule

- Tagesgeschäft, Ordnungsänderungsveröffentlichung,
- Buhre Kontakt bezüglich FS Trennung Mathe Informatik
- Treffen Studiwerk
- Gespräch Erstibetreuung

Außen

- Festival
 - Hänger fahren für Transport (Vor- und Nachdem Festival)
 - Helfen bei Auf- und Abbau
 - Schichten beim Festival
- Ersti-Reader
 - Text finalisiert für Design
 - Übergabe an Design
 - Absprachen mit Design sowie Druckfirma
 - finales Design ist an Druckfirma gegangen
- Newsletter September
 - Pad rumgeschickt

- Bilder bei Öffis angefragt
- ISC
 - Planung Asta-Vorstellung Internationals (15.10.) und ISP/ISC-Workshop (17.10.)
- fzs
- Treff Studiwerk

Gender und Diversität

Entschuldigt

Referat für Klima

Entschuldigt

PolBil

- Hilfe beim Vorbereiten und Durchführen des FLCF
- Durchführungen der Veranstaltung zur Geschichte der ehemaligen DKS, sowie der Exkursion an die ehemalige DKS in Witzenhausen
- Veranstaltungsplanung
- Tagesgeschäft
- Treffen mit dem Studiwerk

Kultur

Entschuldigt

TOP 5: Raumvergabe

Es liegen folgende Anträge vor:

Organisation	Raum	Art der Veranstaltung	Zeit	Beschluss
XXXX	SR 1 und SR 2	Konferenz zum Thema Gesundheitsversorgung	Fr 10.10. 13:30 - 20 Uhr; Sa 11.11. 8-16 Uhr	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	SR 1 und SR 2		Mo-Fr. 09:00 - 13:15	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	SR 1		zweiwöchentlich Do 19-22 Uhr	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	SR 1 und SR 2		Fr 19-22 Uhr	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	SR 1		jeden 2. Samstag im Monat, 14 bis 20 Uhr	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	SR 1		jeden 2. Donnerstag in der ungeraden Woche, 19-21:30	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	SR 1		Mi 20-22	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	SR 2		Do 16-18 Uhr	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	SR 2		Mi 20-21	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	SR 1		Die 19-22	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	SR 2		Die 18-21	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	SR 2		Do 19-22	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	SR 1		Mi 17-19	<i>Einstimmig angenommen</i>

XXXX	SR 1	Mo 18:30 - 21 Uhr	<i>Einstimmig angenommen</i>
------	------	-------------------	----------------------------------

TOP 6: Gartennutzung

Es liegen folgende Anträge vor:

Gruppe	Datum	Art der Veranstaltung	Personen- zahl	Übergabe	Bemerkung/Be- schluss
XXXX	13.10.2025; 15:00- 22:00	Einstiegsabend für Mathe Vor- kurs	Maxi- mal 40	Paul Rou- ven Kiel (am 14.10.2025)	<i>Einstimmig an- genommen</i>

TOP 7: Stilbrvch Nutzung

Es liegen folgende Anträge vor:

Hochschulgruppe	Termin	Veranstaltungs- art	Beschluss
XXXX	26.09.2025	Konzertabend	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	15.11.2025	Kleinveranstal- tung	<i>Einstimmig angenommen</i>
XXXX	31.10.2025	Halloweenparty	<i>Einstimmig angenommen</i>

TOP 8: Finanzanträge

Empfänger	Betrag in Euro	Grund	Beschluss
XXXX	2200	Anzahlung der Erstibeutel	<i>Einstimmig angenommen</i>

TOP 9: Schlüssel

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 10: Initiativen Förderung

XXXX

Veranstaltung eines Workshops zu Kritischer Volkswirtschaftslehre

160 Euro

Einstimmig angenommen

XXXX

Weiterbildung und Austausch zu gesundheitspolitischen Themen

1500 Euro

Einstimmig angenommen, unter dem Vorbehalt nur 1000 Euro zu bezuschussen

TOP 14: Weitere Beschlüsse und Mündliche Anträge

- YubiKeys als Zweifaktorverifikation

→ für Petra und Marion evtl. sinnvoll; mit Admin besprechen

- Vortrag im Theaterkeller (T-Keller) am 04.12.2025 (Veronika Kracher – Antisemitismus und Gewalt in linken Bewegungen)
- „Frag dein Studiwerk“
 - Sofia sammelt die Fragen und gibt sie gebündelt weiter
- 04.10.2025 Kundgebung von Bündnis gegen Rechts in Göttingen
- 10. Bis 17.10. Erstibeutel packen im AStA
- Veranstaltung für internationale Studierende am 15.10.2025 fehlt
 - 12-16 Uhr Stand des AStA; AStA vorstellen
 - Helfende Person gesucht; im Chat posten
- 24.09.2025 Bündistreffen (LAK Protestkampagne) um 14 Uhr
- 13.11.25 Aktionstag Göttingen (zur Vorbereitung auf Demo am 20.11.)
- 20.11.2025 Demo vor dem Landtag in Hannover (LAK Protestkampagne)
- Lehrpreis steht im Herbst an, erste Überlegungen für die Vergabe

TOP 15: Verschiedenes

Es liegt nichts Weiteres vor.

Paul Rouven Kiel schließt die Sitzung um 12:51 Uhr

Aus Gründen des Datenschutzes werden hier keine Klarnamen veröffentlicht, können jedoch beim Vorstand angefragt werden